




RBE nº 386/09

Versión móvil



OBJETIVO CÁDIZ
Envía tus fotos
 Accede a la nueva comunidad fotográfica
 Entrar

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS
HOY 13.5 / 19.8 | MAÑANA 16 / 20.4

lavozdigital.tv La televisión de La Voz

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

EDICIÓN: Cádiz Ir a Edición Jerez >> | PERSONALIZAR | 5 noviembre 2009

Portada **Local** Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Cádiz San Fernando Chiclana Puerto Real El Puerto Jerez Sierra C.Noroeste C. Gibraltar Janda Turismo

Estás en: Cádiz - La Voz Digital > Noticias Cádiz > Noticias Jerez > **El TSJA deniega a La Barca su solicitud de segregarse de Jerez**

Buscar

JEREZ

El TSJA deniega a La Barca su solicitud de segregarse de Jerez

El alcalde, Roque Valenzuela, anuncia que la pedanía recurrirá la sentencia

05.11.09 - L. V. | JEREZ

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

El Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) ha desestimado el recurso, presentado por la Comisión de Segregación de La Barca, contra la resolución de la Junta de denegar la solicitud de segregación de la pedanía jerezana y su constitución como municipio independiente.

La decisión se ampara en «la inviabilidad económica del proyecto», aunque el alcalde pedáneo de La Barca, Roque Valenzuela, afirma que da la razón al informe económico que en su día aportaron los técnicos del Ayuntamiento de Jerez, «que es parte interesada en el procedimiento», asumiendo «lo que en su día argumentó la Junta en su resolución cuando denegó la solicitud».

Valenzuela reconoce su contrariedad por la sentencia: «Nos deja mal parados a todos los que deseamos la mayoría de edad de La Barca, que es el 85% de los vecinos, porque estábamos esperanzados en conseguir en esta instancia la segregación, hartos de que desde la ciudad (Jerez) nos impongan, nos organicen y decidan el futuro de nuestro pueblo».

Asegura, sin embargo, que tanto la Comisión de Segregación y «todos los barqueños» que «ansían ser municipio» seguirán trabajando por «ese ideal» y ese derecho que, según subraya, les otorga la Constitución. «Ahora más que nunca sabemos que lo conseguiremos, porque si el motivo es puramente económico, vamos a aunar esfuerzos en nuestro recurso ante el Tribunal Supremo para demostrar que somos un pueblo con futuro y viable económicamente, aunque para ello tardemos unos años más en trámites y burocracia legal», apunta el propio Valenzuela.

Precedentes

El primer edil barqueño iba, incluso más allá en sus afirmaciones: «Si más de 560 pueblos andaluces más pequeños que La Barca son viables y sobreviven, muchos de ellos en zonas y en condiciones mas desfavorables, no será difícil convencer al alto tribunal de que La Barca se merece ser municipio».

Avanzó, asimismo, que la Comisión de Segregación se reunirá en «unos días» para «estudiar a fondo» la sentencia y acordar las posibles acciones a llevar a cabo, entre las que incluye el mencionado recurso al Tribunal Supremo y preparar una asamblea para informara los vecinos del fallo judicial y de las decisiones adoptadas.

Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad

TAGS RELACIONADOS

tsja, deniega, barca, solicitud, segregarse, jerez

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las **condiciones de uso**

* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

Listado de Comentarios

Lo más reciente | Lo más valorado

Bienvenido a



MÁS NOTICIAS DE JEREZ

- Los últimos 500 sueldos pendientes
- El temor a que se reaviven las llamas obliga a intervenir de nuevo en las naves quemadas
- El PSA presenta un plan para que el Ayuntamiento ahorre cuatro millones
- Para los más cervenceros
- El Marco sigue sin consenso
- Alumnos del instituto La Granja visitan la Diputación Provincial

lavozdigital.tv

VIDEOS DE LA VOZ NOTICIAS más videos [+]



JEREZ

El juez declara culpable al chipionero detenido en Honduras

1



1 2

GALERÍAS DE FOTOS

más fotos [+]